

Siedler beim Blumenauer Weihnachtsmarkt – Unterschriften und Spenden für einen guten Zweck

Am 1. und 2. Dezember fand der Blumenauer Weihnachtsmarkt erstmals wieder nach der Corona-Pause wie gewohnt unter der Schirmherrschaft des SCBs statt.



Ein tolles Angebot an Selbstgemachtem, leckere Speisen und Getränke sowie Kaffee und Kuchen gab es auf dem Siedlergelände neben dem Blumenauer Festplatz.

Die Siedler selbst hatten in diesem Jahr auch einen Stand, mit vielen schönen Aktionen, wie Kinderbasten, Kerzenziehen, selbstgemachte Plätzchen und Marmelade und die Möglichkeit Erinnerungsfotos zu machen. Mit allen diesen Aktionen hatten wir die Aktion „ALEYNA WILL LEBEN“ zur Suche geeigneter Knochenmarkspender der DKMS -Deutsche Knochenmarkspenderdatei unterstützt. An unserem Stand konnte man sich als Knochenmarkspender registrieren lassen oder eine Spende zur Unterstützung der teuren Tests machen.

Besonderem Dank gilt es allen, die den Stand möglich gemacht haben. Ganz herzlichen Dank an die beiden Organisatoren, Brigitta und Tobias Baatz, die den Stand organisiert haben, ebenso an die Sachspender und Unterstützer für diesen guten Zweck:

Brigitta und Tobias Baatz, die das Kinderbasten und das Kerzenziehen durchführten und hierzu das Material spendeten. Ebenso Monika Moore und Elfriede Baumgärtner, die Plätzchen gebacken haben und Brigitte Knosalla, die Marmelade gekocht und Christbaumanhänger gehäkelt hatte. Den Stand betreuten Anna Gerber, Monika Moore, Marion Krause und Martina Irscher. Es konnten sehr viele gute Gespräche geführt werden.

Die Kinder hatten sichtlich Spaß beim kreativen Wirken, aber auch Familien und viele Interessierte nutzten den Stand rege. So ließen sich die Besucher unter einem Mistelzweig zur Erinnerung fotografieren. Wer wollte konnte mit seinem Bild die Aktion der Siedler öffentlich unterstützen.

Am Freitag besuchten ALEyna und ihre Familie selbst den Weihnachtsmarkt und den Stand der Siedler. Aleyna war sehr glücklich über die Herz-Luftballone, die sie geschenkt bekam und die Familie zeigte sich sehr dankbar und überwältigt von der großen Unterstützung, die Ihnen zu Teil wird.

Umso glücklicher waren alle, die mitgeholfen hatten, dass insgesamt viele Menschen gewonnen werden konnten, die sich als Stammzellenspender registrieren ließen oder eine Spende gaben. Insgesamt konnten 330 € an die DKMS überwiesen werden. Herzlichen Dank an alle, die die Aktion unterstützt haben.

Für die Siedler und im Namen der Helfer
Martina Irmischer



DKMS
WIR BESIEGEN BLUTKREBS

ALEYNA WILL LEBEN

„Aleyna ist ein kleiner Sonnenschein. Sie hat so viel Freude am Leben, liebt es, die Welt zu entdecken, zu tanzen, zu singen und sich zu verkleiden. Kurz nach ihrem lang ersehnten Start in den Kindergarten und ihrem 4. Geburtstag erfuhren wir, dass Aleyna an einer schweren Erkrankung des blutbildenden Systems leidet. Es war ein absoluter Schock – seither steht unser Leben Kopf. Alles, was Aleyna so liebt, kann sie nun nicht mehr machen. Ich wünsche mir von Herzen, dass mein Sonnenschein wieder strahlen kann. Doch um wieder gesund zu werden, benötigt Aleyna dringend eine Stammzellspende. Bitte lass dich registrieren und werde vielleicht zum Helden oder zur Heldin von Aleyna oder anderen Betroffenen.“
Aleynas Mama Nadine



WERDE
STAMMZELLSPENDER:IN!

HIER GEHT'S ZUR REGISTRIERUNG



www.dkms.de/aleynawillleben

Auch Geldspenden helfen Leben retten!
Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro.



DKMS Spendenkonto
IBAN DE90700400608987000602
Verwendungszweck: AYE 001, Aleyna
PayPal, SMS o.Ä. direkt über den QR-Code

dkms.de

